



Peloton groupé pour le vélo en Beaujolais !

Une coopération réussie collectivités - citoyens



- Septembre 2020 : Evènement « En Roue Libre »
- Janvier 2021 : Création de l'antenne Belleilloise de **VUViB**
- Mai 2022 : Mise à disposition des locaux de la Voie Verte du Beaujolais par la CCSB



BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS

La voie verte sera valorisée



De gauche à droite : Laurent Chereau (membre actif VUViB Belleville), Denis Chaumat (membre VUViB et conseiller caladois), Patrick Blanchard (adhérent VUViB de Villefranche), Michel Mazille (adjoint de Belleville), Jacky Ménichon (président CCSB), Frédéric Pronchery (maire de Belleville). Photo Progrès/Véronique VIGNE

Ce lundi 2 mai, la mairie belleilloise et la CCSB ont signé une convention pour la mise à disposition de locaux de la voie verte du Beaujolais en faveur de l'association VUViB*. Outre le stockage de matériels, ces locaux sont destinés aux actions de sensibilisation et de formation à la pratique des modes doux de déplacement, ainsi que des animations. Dès samedi 14 mai, puis chaque 2^e samedi du mois, un atelier permettra de tout savoir

pour apprendre à réparer sa crevaillon et un atelier auto-entretien du vélo pour se prémunir contre l'usure. Pour le maire, Frédéric Pronchery, cet acte représente des atouts pour le territoire, notamment les commerces de vélos, pour la population (santé) et pour l'environnement.

*VUViB : Vélo urbain Villefranche et Beaujolais.
Toutes les infos sur le site vuvib.fr



Actions de sensibilisation à la pratique du vélo menées par **VUViB** :

- **Balades** à vélo
- Ateliers d'**auto-réparations**
- **Vélorution**/Cyclistes brillez !
- **Rencontres** sur différentes thématiques liées au vélo (éclairage, sécurité, antivols, etc.)



Exemples d'actions coorganisées et menées conjointement par **VUViB et la CCSB** :

- Opérations de **marquage** (2021 et 2022)
- **Soirée-débat** et exposition sur le vélo et les enjeux de santé publique avec Laurent Chambaud
- Tenue de **stands** aux événements des collectivités
- Travail sur les **aménagements cyclables** des collectivités (stationnement, signalisation verticale et horizontale, travaux de voirie, etc.)



Et aussi :

- Travail avec des étudiants sur les attentes des habitants de Belleville-en-Beaujolais sur le projet urbain
- Rencontre avec les employeurs dans le cadre des « petits-déj éco » sur la thématique des mobilités durables

